

LLAMADO A LAS ORGANIZACIONES REVOLUCIONARIAS  
(postulada CGT Argentino)

La puesta en marcha de la lucha armada como método principal de acción, no depende de la voluntad del Peronismo Revolucionario y del Pueblo, que mucho quisiera conquistar sus objetivos de Liberación Nacional y regreso del General Perón sin guerras ni sacrificios, tan caros a los sentimientos del Pueblo.

Son las fuerzas gorilas de la reacción oligárquica las que se resisten por todos los medios a abandonar sus posiciones de privilegio, opiniendo a las justas aspiraciones nacionales y populares la violencia represiva contrarevolucionaria. Con ello estas fuerzas obligan al Pueblo a tomar las armas y a disponerse a conquistar por la violencia lo que se les niega por las vías pacíficas.

Sin embargo, es necesario destacar que la lucha armada no puede plantearse separada o aislada de la lucha de masas sin renunciar a la victoria y arriesgarse a ser aniquilada en sus mejores y más calificados cuadros.

La guerra revolucionaria que plantea la revolución como proceso exige que su vanguardia sea una organización político-militar de masas. De ahí la necesidad de crear la estructura que permita su expresión e incorporación masiva a la acción revolucionaria rechazando toda ilusión ideológica de contar con ellas como acto reflejo por sola presencia de un grupo armado.

Con la misma fuerza con que rechazamos esta ilusión, rechazamos las actitudes oportunistas y conservadoras de quienes consideran necesario constituir primero un partido de masas para luego la guerra revolucionaria.

La situación objetiva del país está madura para iniciar la lucha revolucionaria y plenamente justificada ante el Pueblo, que durante 13 años ha sido castigado con el azote moral de la proscripción permanente de sus derechos políticos y sociales y con la represión física.

La heroica resistencia opuesta por el Pueblo a la violencia criminal y a la entrega inmoral de sus riquezas, ha forjado y templado a cientos de militantes y núcleos de activistas del peronismo.

Estos al frente de las acciones populares, constituyen los auténticos representantes de sus luchas y la dirección natural de sus bases.

sigue

Cuando afirmamos la necesidad de desarrollar la lucha armada unida a la lucha de las masas a través de una estructura capaz de ganar e incorporar al Pueblo, lo que estimamos planteando es concretamente unir a estas direcciones locales que permanecen aisladas y que al frente de sus lugares de trabajo, de estudio y barrios populares en general han conducido e impulsado la lucha hasta hoy un tanto en forma espontánea y en consecuencia localizable, aislable y fácilmente anulable en detalles.

Pero creemos además que no es preciso esperar alcanzar este objetivo como condición para iniciar la lucha, que como la experiencia lo demuestra resulta poco menos que imposible en tanto las leyes de régimen y su aparato de represión anulan toda posibilidad de accionar político que amenace los fundamentos del régimen.

Por el contrario consideramos que es posible acelerar este proceso, iniciando la lucha misma en tanto esto permitirá definir la organización en términos concretos, terminando de este modo con los traidores y oportunistas de la Revolución.

El Movimiento Revolucionario Peronista (M.R.P.) como intento de unir, organizar y dirigir un proceso único a nivel nacional, ha fracasado; en tanto no ha sido capaz de mantener una línea de definiciones consecuente con su justa afirmaciones de principios y formulaciones programáticas. Ello ha sido el resultado de poner en manos de una conducción reformista la intención revolucionaria que en su momento unió y representó a lo mejor del Peronismo combativo de todo el país.

El proceso de maduración general, acelerado por la dictadura militar ha promovido y decantado nuevos y más numerosos núcleos de activistas que reclaman la presencia de una estructura nacional que los represente y Oriente en la lucha nacional. Nuevos y viejos activistas repudian y rechazan a quienes pretenden apoyarse en esta necesidad para imponer sus ideas e ideologías presentando que no pueden ser sino resultados de la lucha misma. La organización nacional que el activismo maduro e idealista reclama pasa fundamentalmente por asumir prácticamente un método principal de lucha y una línea organizativa que sirva a ese fin.

La clase trabajadora para la que se ha conquistado la C.G.T. de los argentinos reclama la presencia de una dirección revolucionaria que

aplicando una estrategia de poder, esclarezca las etapas de lucha, fije objetivos inmediatos y abra perspectivas a niveles superiores de lucha.-

Impulsar la acción de masas hoy pasa por fortalecer la C.G.T. de los argentinos, denunciar las posiciones claudicantes que en su seno pretenden desvirtuar los objetivos para los cuales fuera conquistada y que se sintetiza en sus documentos y en su prensa; por fortalecer las agrupaciones combativas opuestas a las direcciones de los gremios colaboracionistas de Vador y Taccone, garantizando la unidad de acción de los trabajadores de esos gremios traicionados con los que ya han roto con el camino de la conciliación y la traición.-

Cuando decimos fortalecer la C.G.T. de los argentinos no decimos fortalecer a sus dirigentes eventuales, sino a la línea política de liberación que expresan, en consecuencia decimos fortalecerla en la base, crean comandos internos en las fábricas que garanticen la continuidad de la lucha con o sin legalidad burguesa.-

Para reafirmar estos principios es impostergable un encuentro del Peronismo revolucionario, el que deberá expresarse y acordar para adentro todo aquello que haga a la economía de esfuerzos y a la unidad de acción identificada en un accionar que exprese una voluntad común y que se oriente en una dirección principal. En tal sentido hacemos un llamado a la tendencia revolucionaria del Peronismo que milita a lo largo y ancho del país sin exclusiones ni sectarismos para que inicie la discusión en torno a esta inquietud que es ya exigencia nacional y que por tal reclama el gesto de grandeza siempre ausente dentro de la política liberal del régimen.-

PERON ES PATRIA  
LIBERACION O MUERTE

TRIUNFAREMOS !!

JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA

19 marzo 1972

El Peronismo Revolucionario, en el 1º Aniversario de la caída del com. Héroe LUIS CIPEDA, uno de los tantos "MÁRTIRES POPULARES" en estos largos 16 años de lucha por la recuperación del Poder.

Le rinde un "HO. IMAJE MILITANTE", ondeando sus banderas revolucionarias para que en nuestra PATRIA no haya que lamentar más "LAS INJUSTICIAS COMETIDAS" por esto REGALE EXPLOENSOR, mantenido en base a sangre y vejaciones a nuestro pueblo.

COL. FALLO CIPEDA, tu sacrificio no será en vano, porque los que te inmolaron "PAGARON CON SUS VIDAS LAS INJUSTICIAS COMETIDAS".

Para ello instamos a todos los compañeros a proseguir la lucha, a organizarnos - para el desarrollo de la Guerra Revolucionaria, único medio para la Toma del Poder por el Pueblo y Perón, y la Construcción del Socialismo.-

EL PUEBLO Y PERÓN AL PODER

POR LA PATRIA JUSTA LIBRE Y SOBERANA: LA ARGENTINA SOCIALISTA  
LIBRES O MUERTOS JAMÁS ACLAVOS

J.P. J.R.P.

UNIDAD BÁSICA " 17 DE OCTUBRE "

UNIDAD BÁSICA " DIA DE PERÓN "

UNIDAD BÁSICA " JUSTICIA SOCIAL "

UNIDAD BÁSICA " FRANCISCO PRISIDENTE "

V P